



# PRÉFET DE TARN-ET-GARONNE

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

Montauban, le 6 mars 2023

## **Communiqué de presse Lancement de la semaine de l'égalité au lycée Bourdelle**

Madame la Directrice de cabinet de la préfète, Émilie Saussine, accompagnée de Monsieur le directeur académique des services de l'éducation nationale, Pierre Roques, et des porteurs de l'action, Béatriz Malleville, vice-présidente de la FCPE (Fédération des conseils de parents d'élèves) et Jérôme Malavelle, secrétaire général de la Ligue de l'enseignement, ont lancé ce jour la semaine de l'égalité au lycée Bourdelle, avec la mobilisation des lycéens.

Les élèves des classes de seconde sont invités, aujourd'hui ainsi que le 8 mars, à participer à des ateliers et à expérimenter des espaces de débats autour des thèmes de l'égalité fille/garçon et de la citoyenneté pour prévenir les conduites à risque comme le cyberharcèlement et le cybersexisme.

Ce sont 50 ateliers, par classe ou demi-classe, qui sont animés par les professionnels de prévention des partenaires suivants : le Planning Familial de Tarn-et-Garonne, le CIDFF (Centre départemental des droits et des familles), les Francas de Tarn-et-Garonne, la Ligue de l'enseignement, l'ASEC (Association sociale éducative et culturelle), l'ONAC-VG (Office national des anciens combattants et victimes de guerre), l'association du Tarn-et-Garonne aux Grandes Écoles (DTGE 82).

Les ateliers abordent de nombreux thèmes : comprendre les sources de production et de reproduction des stéréotypes, organiser un procès fictif, promouvoir l'égalité des chances et de l'accès aux études supérieures, comprendre le cyberharcèlement en jeu de rôle, découvrir le rôle des femmes dans la Résistance, comprendre les droits et devoirs des citoyen.nes et les valeurs de la République, appréhender les réseaux sociaux et les cyberviolences, élargir ses horizons avec l'exposition « Scientifica, les filles, les sciences et les techniques », analyser le sexisme ordinaire, parler des mots du corps...

Cette action met à l'honneur le dynamisme de l'établissement scolaire et le large partenariat noué autour de cette démarche exemplaire de prévention.

Vous trouverez ci-joint, en complément, le programme de la semaine de l'égalité enrichi des dernières actions programmées.